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REQUERIMENTO 0660/2020

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Senhor Prefeito, para que, junto

à Empresa Jundiá, informe sobre a possibilidade de retornar a linha de ônibus com itinerário

Centro/São Camilo passando em frente ao Cofesa Max.

JUSTIFICATIVA

Este vereador tem sido procurado e baseado em relatos de passageiros que usavam a linha e

que foi retirado o itinerário onde veem causando transtornos para com os mesmos, visto que

atualmente não dispõem desse transporte.

Diante de tal fato solicitamos, que junto a Empresa Jundiá, operadora da linha, para a

realização de estudo da situação e consequente redefinição na grade de itinerário.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 7 de outubro de 2020.
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